

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Berikan Edukasi Kamtibmas pada Komunitas Peternak Sapi

Kota Bogor - KOTABOGOR.PUBLIKINDONESIA.COM

May 28, 2024 - 12:26



Purwakarta - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menggelar kegiatan edukasi kamtibmas kepada komunitas peternak sapi di wilayah tugasnya. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya kewaspadaan dan tindakan

preventif dalam menjaga lingkungan sekitar.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa edukasi ini merupakan bagian dari program pembinaan masyarakat yang rutin dilakukan oleh Polsek Bungursari. "Kami menyadari pentingnya memberikan pemahaman tentang kamtibmas kepada berbagai komunitas, termasuk peternak sapi. Melalui edukasi ini, kami berharap mereka lebih waspada terhadap potensi ancaman dan aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kompol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 28 Mei 2024.

Dalam kegiatan edukasi tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan materi tentang cara-cara pencegahan tindak kejahatan, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan, serta bagaimana berkoordinasi dengan pihak kepolisian. Selain itu, juga disampaikan tentang pentingnya menjaga aset dan properti mereka, serta bagaimana menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif.

"Kami memberikan pengetahuan praktis dan langkah-langkah yang bisa diambil oleh para peternak sapi untuk melindungi ternak mereka dari potensi kejahatan. Ini termasuk pemasangan sistem keamanan sederhana dan cara melapor jika terjadi sesuatu yang mencurigakan," tambah Kompol R Dandan Nugraha Gaos.

Respon dari komunitas peternak sapi sangat positif. Mereka merasa terbantu dengan informasi dan edukasi yang diberikan, serta merasa lebih siap untuk menghadapi potensi ancaman di lingkungan mereka. Selain itu, kegiatan ini juga memperkuat hubungan antara komunitas peternak dengan pihak kepolisian, menciptakan sinergi yang baik dalam menjaga keamanan.

Dengan kegiatan edukasi kamtibmas ini, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terjaga, serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya peran serta mereka dalam upaya menjaga ketertiban. Polsek Bungursari berkomitmen untuk terus mendukung dan melindungi masyarakat melalui berbagai program yang bermanfaat dan efektif.